

## Домашние задания в период с 13/04/2020 по 18/04/2020

Дисциплина: немецкий язык

Ф.И.О. преподавателя: Балашова И.В.

### Домашнее задание для группы № 203

1. Прочитайте текст « Populäre Reiseziele» (Популярные туристические места). О какой стране идет речь?

2. Заполните таблицу - запишите все места и достопримечательности, названные в тексте.

Die Reiseziele (места)	Die Sehenswürdigkeiten (достопримечательности)

#### **Populäre Reiseziele**

Die meisten Menschen reisen gern. Die eine bevorzugen ihnen Urlaub an Meer zu verbringen, die andere mögen verschiedenartige Stadtführungen und Museumsbesuche. Es gibt die Leute, die in die Berge reisen, um dort Ski zu fahren. Jeder Mensch hat seine eigene Liste von den Orten, die er irgendwann besuchen will. Ich möchte in diesem Aufsatz die populären Reiseziele beschreiben.

Ich selbst bin einer Reise-Fan. Zuerst würde ich gern über die touristische und beliebte Orte, die ich schon besucht habe, erzählen und meine Eindrücke von denen mitteilen.

Die Reise nach Italien war überhaupt meine erste Reise ins Ausland. Italien ist ein von den populärsten Ländern unter den Touristen. Manche von denen genießen an der Küste des Mittelmeer, andere besichtigen Städte und historische Orte. Ich bin genau von der zweiten Gruppe. Damals sind ich und meine Familie nur nach Rom, Florenz, Pisa und Venedig gereist.

Rom ist die Hauptstadt. Ich glaube, es ist unmöglich alle Sehenswürdigkeiten hier während des Urlaubs zu besuchen! Die kapitolinische Wölfin mit Romulus und Remus ist das wichtigste Symbol von Rom. Die berühmteste Attraktion in Rom ist das Kolosseum, das ist zwischen 72 und 80 n. Chr. gebaut war. Ich erinnere mich gut, wie ich von dem Trevi-Brunnen mit seiner nächtlichen Beleuchtung begeistert war. Man muss ebenfalls die Vatikanstadt, die das kleinste Land der Welt und eine Enklave in Rom ist, unbedingt besuchen.

In Florenz waren wir leider nur zwei Tage lang. Für mich ist es ganz unmöglich die Schönheit der Architektur von dieser Stadt in Wörter zu fassen. Die Kathedrale Santa Maria del Fiore, die für Touristen geöffnet ist, ist sehr hoch. Es gibt eine beeindruckende Aussicht über Florenz von der Kuppel. Nach Pisa reisen die meisten Menschen, um den Schiefe Turm von Pisa zu sehen und Fotografien mit dem bekanntesten Turm aufzunehmen. Aber Pisa ist eine wunderschöne Stadt und für mich war es sehr interessant eine Stadtführung dort zu machen

Venedig ist immer voll von Touristen von der ganzen Welt. Und das kann man leicht verstehen: jeder Mensch soll die Stadt wenigstens einmal im Leben besuchen. Es ist sehr romantisch, mit der Gondel zu fahren, durch engen schönen Straßen zu bummeln, in einem kleinen gemütlichen Café zu essen. Ich war in Venedig schon drei mal, aber ich will immer wieder in die Stadt zurückzukehren.

Wie ich schon gesagt habe, bin ich nach Italien noch zweimal gereist. Ich habe noch Turin und Mailand besucht. Die bekannteste Sehenswürdigkeit in Milan ist der Mailänder Dom, der im gotischen Stil gebaut war. Milan ist ebenfalls die Hauptstadt der Mode. In der Galleria Vittorio Emanuele II kann man elegante, berühmte und hochpreisige Geschäfte, wie, zum Beispiel, Louis Vuitton, Armani, Versace, Prada und Gucci finden.

Примечание: готовые Д/З можно отправить в электронном виде на эл.почту : [kin9.vik@mail.ru](mailto:kin9.vik@mail.ru) Или выполнить в тетрадях разборчивым почерком и прислать фото.

## Домашние задания в период с 13/04/2020 по 18/04/2020

Дисциплина: немецкий язык

Ф.И.О. преподавателя: Балашова И.В.

### Домашнее задание для группы № 301

*Задание 1. Прочитайте текст.*

\*\*\*\*\*

1. Man bezeichnet den Markt als gesellschaftliches Bewertungsinstrument, um den Aufwand der einzelnen Produzenten zu objektivieren. In der einfachen Warenproduktion treten die Privatproduzenten vor allem als Käufer und Verkäufer in unmittelbare Beziehungen zueinander. Diese gesellschaftlichen Beziehungen existieren natürlich in der Produktion und werden in hohem Masse durch das Eigentum an den Produktionsmitteln bestimmt. Aber erst sind sie auf dem Markt realisiert. Der Markt spielt eine wichtige Rolle bei der Durchsetzung der ökonomischen Gesetze.
2. Die ökonomischen Gesetze eines Systems können nicht wirksam werden, ohne Austausch zu haben. Sie sind aber nicht in erster Linie „Marktgesetze“, sondern Gesetze der gesellschaftlichen Produktion. Alle Phasen des Reproduktionsprozesses werden durch diese Gesetze erfasst. Da sie erst auf dem Markt bei Bewegungen von Angebot, Nachfrage und Preis sichtbar werden, erscheinen sie weniger als Gesetze der Produktion und mehr als Gesetze des Marktes. Gleiches gilt für die Konkurrenz, denn sie zeigt sich vor allem auf dem Markt.
3. Der Markt ist ein wichtiges Element der Regulierung, denn er signalisiert den Weg für die Produktion und die Kapitalanlage. Der Markt bringt in der Marktwirtschaft als Sphäre des Austausches von ökonomischen Beziehungen zum Ausdruck und vermittelt das Wirken der ökonomischen Gesetze. Er wird mit der Entwicklung der Produktivkräfte und der Internationalisierung der Produktion ungeheuer ausgedehnt.
4. Ein wichtiges Element der Regulierung ist der Profit, denn vom Niveau des Profits hängt es ab, ob ein Unternehmen weiter produziert oder nicht. Natürlich muss man auch den Profit auf dem Markt realisieren. In jedem Unternehmen geht es um den Profit und in jeder Konzernbilanz stehen Erlöse, Erträge, Devidente im Zentrum der Aufmerksamkeit. Sie sind zentrales Ziel der Unternehmenspolitik.

*Задание 2. Ответьте (письменно) на вопросы к тексту*

- 1) Welche Rolle spielt der Markt?
- 2) Wodurch werden alle Phasen des Reproduktionsprozesses erfasst?
- 3) Wo zeigt sich die Konkurrenz?
- 4) Was ist ein wichtiges Element der Regulierung?
- 5) Was dient als zentrales Ziel der Unternehmenspolitik?

*Задание 3. Озаглавьте каждый абзац текста.*

*Задание 4. Составьте словарь основных слов и выражений по тексту (не менее 15).*

**Примечание: готовые ДЗ можно отправить в электронном виде на эл.почту : [kin9.vik@mail.ru](mailto:kin9.vik@mail.ru) Или выполнить в тетрадях разборчивым почерком и прислать фото.**

